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Compte Rendu du CA du 12 novembre 2019

Présents : Philippe Faure, Sylvie Gandon, Serge Garbay, Béatrice Paul, François Rebufat, Daniel Rome, Mirella
Ugolini
 Excusé : Arnaud Vandenbussche
 Invités : Paul Adam, Laurence Faure, Guy Perinelli, Thierry Ségur
 Président de séance : Daniel Rome
 Secrétaire : Béatrice Paul

 1) Signature d'Attac au  texte d'appel à la manif du 10/11 contre "l'islamophobie"

La manifestation du 10 novembre appelait à dénoncer le racisme envers les musulmans ainsi que les lois «
liberticides »(=loi de 2004 contre les signes religieux à l'école, loi de 2010 contre le visage entièrement dissimulé
dans la rue, ainsi que la proposition de loi pour interdire les signes religieux pour les accompagnatrices de sorties
scolaires).
 Aurélie Trouvé a signé cet appel en tant que porte-parole d'ATTAC. Plusieurs personnes du comité s'interrogent
quant à cette signature. Divers avis émergent au sein du comité.
 Qu'en est il du fait qu'ATTAC avait  décidé de ne plus utiliser le terme d'islamophobie ? Ce mot empêche toute
réflexion critique sur l'Islam. Tout un chacun a le droit de critiquer n'importe quelle religion.
 Il demeure pour certains qu'une femme voilée montre en premier son appartenance religieuse.
 Pourtant que dire alors des femmes portant perruque, des hommes avec papillotes ou kipa, des croix, etc.
 La confusion savamment entretenue entre le fait que des personnes d'Afrique du Nord subissent des discriminations
et le chevauchement avec les questions des pratiques religieuses est grave. Si l'on manifeste contre le racisme il
faut le faire contre tous les racismes, toutes les discriminations.
 La question du port du voile est clivante elle enlise toute conversation, alimente la peur. Il est difficile et compliqué
voire impossible d'en parler. Il semble vain de s'écharper sur ces questions et il est préférable de se recentrer sur la
chose politique.
 Un membre du CL a participé à la manifestation dont l'ambiance était sereine et l'esprit enthousiasmant.

Décision
 le CL n'envoie pas de courrier au siège d'ATTAC.

2) Bilan de la soirée du 15 octobre sur l'alimentation et quelles suites ?

Il n'y avait pas énormément de monde. Les orateurs étaient passionnants et les échanges ont été de qualité. Il est
possible de visionner la vidéo de la soirée sur le site http://attac93sud.fr/spip.php?article1486

Quelles suites ?

•  mettre la vidéo de la soirée sur la chaîne  Youtube.
•  faire la demande d'un plan alimentaire territorial.  Pour plus d'infos sur ce qu'est un plan alimentaire territorial 

https://agriculture.gouv.fr/comment-construire-son-projet-alimentaire-territorial
•  Riva  Guerchanoc (maire adjointe) serait d'accord pour en faire la demande sur le territoire Est-Ensemble.
•  continuer à creuser le sillon, la question de l'alimentation n'est pas quelque chose de ponctuel.
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Décision
 On continue à suivre la question.
 On prépare un questionnaire en directions des candidats aux municipales.

 3) Soirée débat sur l'industrie pharmaceutique : où en est-on ?

Le cinéma Le Méliès n'est pas opposé au fait d'organiser une soirée autour du thème de l'industrie pharmaceutique.
Les personnes pressenties pour le débat ne sont pas disponibles fin novembre.

Décision
 Report de l'événement à fin janvier pour avoir le temps de bien préparer la soirée.

 4) Actions avec XR : où en est-on ?

La réunion initialement prévue le 15 novembre est repoussée au 22 novembre et ce pour pouvoir participer au
rassemblement des Gilets Jaunes pour les 1 an du mouvement.  Pour plus d'infos sur le rassemblement : 
https://paris.demosphere.net/rv/74381, https://www.facebook.com/events/5463127328597...

Décision
 Vendredi 22 novembre réunion XR Attac à la salle Convention, 6/8 rue de la Convention à 19 h 30. A l'ordre
du jour, choix d'une action parmi les 6 listées et mise en place des modalités d'action.

 5) Action ATTAC Multinationales Black Friday le 29/11 pour dénoncer Amazon

Dans le cadre de la campagne « stop à l'impunité des multinationales » l'entreprise Amazon (plus grande entreprise
mondiale par sa valeur boursière) est ciblée le jour du "black friday". Attac propose de coller des affiches sur les «
lockers » d'Amazon (boites aux lettres où l'on vient récupérer la marchandise commandée.) Bloquer l'accès aux
boites aux lettres serait contre-productif, il est préférable d'informer par le biais des affiches.

Décision
 Mirella passe au siège. Elle informe le CL du matériel qu'elle aura pu récupérer et c'est en fonction de cela
que sera décidée l'action.
 Framadate à venir pour que chacun puisse s'inscrire selon ses disponibilités.
 Serge prévient Arnaud pour que l'information soit mise sur Facebook.

6) Questions diverses

La société Enedis relance sa campagne de pose de compteurs Linky sur Montreuil.

Ce qu'il faut faire :

•  renvoyer une lettre type de refus avec accusé de réception
•  appeller à la société pour signifier le refus. Modèle de lettre de refus : https://stoplinkynonmerci.org/
•  envoyer le double de la lettre de refus à MM Bessac et Dufriche.

Lors d'une  réunion de travail en avril entre le comité antilinky et la Mairie  il était convenu de préparer un 3e arrêté
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d'interdiction de pose du compteur. Le comité a été très actif et a seul préparé cet arrêté. Il est quasiment rédigé et
entre les mains du service juridique de la Mairie. Mais... au bout de six mois, rien ne se passe, malgré de
nombreuses sollicitations orales et écrites.  Le comité déplore les annulations de réunions et l'absence récurrente de
M. Le Chequer, maire-adjoint et l'un des vice-présidents du Sipperec (Syndicat de gestion de la distribution
d'électricité pour le compte des communes).
 Le comité antilinky travaille à la récupération des adresses et lettres de refus pour transmission à la Mairie.

Prochaine CNCL (Commission Nationale des Comités Locaux)
 Le samedi 16 novembre à la Bourse du travail, salle Eugene Varlin, Métro République.
 Le dimanche 17 au CICP (21 ter, rue Voltaire, 75011 Paris, Métro Rue des Boulets).

Rappel :

Prochain CA chez Guy,  23 Bd Henri Barbusse, le 5 décembre à partir
 de19 h (échanges, restauration, installation...) pour un début effectif de CA à 19 h 30.
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